



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

N<sup>o</sup>: 71  
No.:

30 AVRIL 1984

## VISITE EN ALGÉRIE PAR LE MINISTRE DES RELATIONS EXTÉRIEURES

L'honorable Jean Luc Pepin, ministre des relations extérieures, a effectué une visite officielle en Algérie du 25 au 30 avril.

Cette visite avait pour but de coordonner les résultats des nombreuses rencontres à Alger et à Ottawa entre ministres canadiens et ministres algériens au cours des derniers mois. Elle confirme et stimule encore davantage l'ampleur des liens économiques et politiques qui unissent les deux pays. M. Pepin a profité de son séjour à Alger pour discuter un certain nombre de questions de l'actualité internationale, particulièrement celles qui couvrent l'Afrique et le Proche Orient.

M. Pepin a passé en revue avec ses interlocuteurs, notamment le Premier ministre, M. Abdelhamid Brahimi, et le ministre des Affaires étrangères, M. Ahmed Taleb Ibrahimi, les progrès remarquables qu'ont connus les relations bilatérales entre le Canada et l'Algérie depuis sa première visite en ce pays en 1971 alors qu'il avait inauguré l'Ambassade du Canada à Alger et conclut les premières négociations entre les deux pays. Il a étudié les possibilités de coopération additionnelles tant humaine que technologique et commerciale, qui s'offrent aux deux pays et a fait valoir les compétences des secteurs public et privé canadiens dans des domaines tels les télécommunications, les transports, l'agro-alimentaire, le tourisme et les grands travaux publics. Le ministre Pepin en a profité pour porter à l'attention des ministres algériens toute une gamme de projets auxquels s'intéressent les sociétés canadiennes et pour le financement desquels l'Algérie dispose désormais d'une ligne de crédit de \$542 millions de la Société canadienne pour l'expansion des exportations.

.../2